

le fit approuver par Monseigneur notre archevêque, et nomma Sœur Thérèse de Jésus et Sœur Madeleine du Sacré-Cœur pour remplir cette commission au nom de la Communauté.

La Providence paraissait favoriser ce projet et aplanir les obstacles qui semblaient s'opposer à son exécution. Deux des médecins de notre Hospice, le Dr Bourque et le Dr Barolet, partaient pour aller suivre les cliniques d'allénation mentale à Paris, et assister au congrès des médecins aliénistes, on pouvait faire coïncider ce départ avec le leur.

Autre faveur, le gouvernement de Québec, dès la première demande qui lui fut faite, offrit de contribuer largement aux dépenses du voyage, et un ami dévoué de notre Institution, Monsieur l'avocat Lamothe, accepta d'accompagner les voyageuses dans toutes leurs courses.

Enfin des cabines furent retenues sur le bateau transatlantique *Sardinian*, de la Compagnie Allan, et en peu de jours tout fut organisé pour le départ, qui devait avoir lieu de Montréal, le 5 juin 1889, à quatre heures du matin.

Départ, trajet de Montréal à Liverpool

Le quatre au soir, nous laissions notre Hospice Saint-Jean-de-Dieu au milieu d'un concert de prières qui s'élevaient du cœur de tous ses habitants pour porter des vœux de succès jusqu'au trône du divin